

**ANFRAGE** von Gustav Kessler (CVP, Dürnten)  
betreffend Beteiligung von Zürcher Firmen am Ausbau des Technikums Rapperswil

---

Am 24. September 1995 hat das Zürchervolk den Anteil am Ausbau des Interkantonalen Technikums Rapperswil (Ingenieurschule) in der Höhe von rund 45 Mio. Franken (64,13%) gutgeheissen.

Ich bitte den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie ist der Regierungsrat des Kantons Zürich beim Technikum Rapperswil vertreten?
2. Wird für die Erweiterung eine Baukommission eingesetzt und ist der Kanton Zürich darin angemessen vertreten?
3. Was wird unternommen, dass zürcherische Firmen auch zur Offertstellung eingeladen und bei Konkurrenzpreisen auch angemessen berücksichtigt werden?

Für die konkrete Beantwortung dieser Fragen danke ich dem Regierungsrat.

Gustav Kessler